



Wie man meine eigene Webseite erstellt

Eisah Njuguna



Tim träumt davon, seine eigenen Geschichten und Bilder mit der Welt zu teilen. Er sitzt an seinem Schreibtisch, umgeben von Stiften und Papier, und fragt sich, wie er das anstellen soll.



Tims weise Oma schlägt vor, eine eigene Webseite zu erstellen! Sie erklärt ihm, dass er dort alles zeigen kann, was er möchte. Tim ist begeistert von der Idee.



Oma zeigt Tim die Grundlagen: HTML, CSS und ein bisschen JavaScript. Sie erklärt ihm, dass HTML die Struktur der Seite ist, CSS das Aussehen und JavaScript die Interaktionen.



Tim beginnt mit dem HTML-Code und erstellt die Grundstruktur seiner Webseite. Er fügt Überschriften, Absätze und Bilder ein. Es ist ein bisschen knifflig, aber er gibt nicht auf.



Mit CSS verleiht Tim seiner Webseite Farbe und Stil. Er wählt seine Lieblingsfarben und Schriftarten aus und ordnet die Elemente an, bis alles perfekt aussieht.



Tim lernt, wie man Links zu anderen Webseiten hinzufügt. Er verlinkt zu seinen Lieblingsspielen und Lernseiten. Seine Webseite wird immer interaktiver.



Oma hilft Tim, seine Webseite online zu stellen. Sie erklärt ihm, wie man einen Hosting-Anbieter findet und eine Domain registriert. Tim ist aufgeregt, seine Webseite endlich der Welt zu zeigen.



Tim veröffentlicht seine Webseite und teilt sie mit seinen Freunden und seiner Familie. Alle sind begeistert von seinen Geschichten und Bildern.



Tim erhält positives Feedback und lernt, wie er seine Webseite verbessern kann. Er fügt neue Inhalte hinzu und experimentiert mit neuen Designideen.



Tim ist stolz auf seine eigene Webseite und inspiriert andere Kinder, ihre eigenen Webseiten zu erstellen. Er hat gelernt, dass man mit Kreativität und ein bisschen Mühe seine Träume verwirklichen kann.